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      Аннотация

    
        
          Выполнено обоснование параметров комплексного Селемджинского гидроузла, предполагаемый створ строительства которого расположен в 124 км от устья реки Селемджа. Водно-энергетические расчеты произведены на основе ряда данных о среднемесячных расходах. Установленная мощность ГЭС обоснована из условия максимума NPV и принята равной 140 МВт. На ГЭС устанавливаются четыре гидроагрегата с турбинами ПЛ30/800-46 с диаметром рабочего колеса 5.6 м. Выполнено проектирование и статический расчет глухой земляной плотины и совмещенного водосливного здания ГЭС. С помощью ПК ANSYS построены конечно-элементные модели вспомогательного оборудования станции, проведен анализ напряженно-деформированного состояния.
        

        
          Herein is the parameters' justification of Selemdzhinskiy multi-purpose
hydrosystem, located 124 km away from the mouth of river Selemdzha. Water-power studies are done based on the average monthly river Selemdzha discharge dataset. The installed capacity of the hydroelectric power plant justified by cost-effectiveness is 140 MW. HPP is equipped with four Kaplan turbines 30/800-46 with a rotor diameter of 5.6 m. The thesis is further dedicated to project development and static analysis of an earth-fill dam and a combined HPP. Finite-element models of station auxiliaries were designed via ANSYS software package followed by their strain-stress distribution analysis.
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